



**PARTIDO
POPULAR**

Manifiesto en el Día Internacional de las personas con discapacidad

3 de diciembre de 2023

En este 3 de diciembre desde el Partido Popular nos sumamos a la celebración del Día Internacional de las Personas con Discapacidad. Un día en el que reivindicamos la importancia de promover los derechos y el bienestar de las personas con discapacidad en todos los ámbitos, con el objetivo de lograr una sociedad lo más inclusiva y accesible posible, una meta para la que debemos trabajar todos los días del año.

Desde el PP nos comprometemos a abordar los derechos de las personas con discapacidad como uno de los ejes de acción principal de esta legislatura, tanto en las Cortes Generales, como en las Comunidades Autónomas, municipios y diputaciones donde gobernamos o contamos con representación, así como a promoverlo en las instituciones de la Unión Europea.

El compromiso con las personas con discapacidad es una seña de identidad de nuestro partido, que siempre ha trabajado en la promoción y el despliegue de los derechos de las personas con discapacidad. Destaca de manera especial la aprobación en el año 2013 de la Ley General de Derechos de las Personas con Discapacidad y de su Inclusión Social, que sigue siendo el marco de referencia 10 años después, y que adaptó nuestro ordenamiento jurídico a los mandatos recogidos en la Convención Internacional sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad.

Nuestro objetivo es conseguir el bienestar de las personas con discapacidad y sus familias y, entre los retos pendientes, urge abordar la reforma del artículo 49 de nuestra Constitución, que sigue recogiendo un lenguaje superado y anacrónico, para adaptarlo a la realidad actual y reconocer a las personas con discapacidad como se merecen en nuestra Carta Magna.

El Partido Popular reitera su más absoluto compromiso y voluntad de que esta reforma se lleve a cabo lo antes posible, armonizando nuestra Constitución a los estándares de inclusión y dignidad que demandan las personas con discapacidad en España.

Además, vamos a seguir trabajando e impulsando políticas en materia de sanidad, educación y empleo, que son los tres pilares fundamentales de nuestro Estado Social para que las personas con discapacidad puedan acceder a ellos de forma plena y en igualdad de condiciones al resto de los ciudadanos, apostando por un sistema de apoyos y dotándolos de recursos. Incidimos además de manera muy especial en tres ámbitos: la atención temprana, el acoso escolar y el empleo digno y de calidad.

Universalizar la atención temprana de la discapacidad es una obligación, si queremos construir una sociedad más inclusiva. Se trata de dar respuesta cuanto antes a las necesidades que presentan niños y niñas. De este modo, favoreceremos su evolución en todos los ámbitos, estaremos más cerca de la plena inclusión y, algo esencial, mejoraremos su calidad de vida y las de sus familias.

No podemos olvidar que las personas con discapacidad sufren unas tasas de acoso y violencia de entre el 80 y 90% durante su etapa educativa, por la que debemos trabajar para conseguir erradicarla. Queremos garantizar que nuestros centros de enseñanza sean un espacio seguro y libre para todo el alumnado y nos comprometemos a esforzarnos para lograrlo, junto a las personas con discapacidad, la comunidad educativa y las familias y el resto de los agentes implicados.

Otro ámbito prioritario debe ser el empleo, ya que las personas con discapacidad en España encuentran aún grandes dificultades de acceso y mantenimiento de un trabajo estable y de calidad, duplicando las ya de por sí elevadas tasas de paro en nuestro país. El empleo es fundamental para la autonomía, la calidad de vida, el desarrollo personal y la participación social de todas las personas. Por ello, queremos también manifestar nuestro compromiso por consolidar el derecho al empleo de las personas con discapacidad como una realidad también para ellas. Es imprescindible mejorar cuanto antes las políticas de activación para el empleo y planes de inclusión laboral entre las personas con discapacidad.

En el marco de nuestra firme dedicación a la inclusión y los derechos de las personas con discapacidad, el Partido Popular se compromete también a promover activamente la movilidad y protección de las personas con discapacidad. Reconocemos la importancia de implementar iniciativas como la Tarjeta Europea de Discapacidad y la Tarjeta de Estacionamiento Europea, diseñadas para facilitar la libre circulación y acceso a servicios en toda la Unión.

Además, nos solidarizamos con los esfuerzos para erradicar prácticas perjudiciales contra mujeres y niñas con discapacidad, apoyando medidas que aseguren su plena integración y participación en la sociedad.

Finalmente, y como siempre hemos hecho, vamos a seguir defendiendo el trabajo conjunto con las entidades del Tercer Sector. Fue el Partido Popular quien creó la Mesa del Diálogo Civil con la Plataforma del Tercer Sector, intensificando la colaboración entre el Gobierno y las entidades.

Ahora seguimos reivindicando no solo este diálogo necesario con la sociedad civil y con las organizaciones que representan a las personas con discapacidad, sino también una financiación justa que dé sostenibilidad al Tercer Sector de acción social y le permita mantener abiertos y en funcionamiento aquellos centros en los que prestan servicios especializados a las personas con discapacidad, llegando en muchas ocasiones donde el sistema público no llega.

En definitiva, queremos celebrar este día junto al colectivo de la discapacidad, y garantizarle que para el Partido Popular todos los ciudadanos somos iguales y tenemos los mismos derechos. También en el día de la discapacidad reivindicamos que queremos una España sin barreras ni muros, con ciudadanos libres e iguales.